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MATUTINA TELEVISIÓN 
VIERNES 01 DE JUNIO de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
 

POLÍTICA 
El líder municipal de los panistas en la capital queretana pide prudencia al ex presidente municipal Armando 
Rivera Castillejos, ante las declaraciones que éste ha hecho, en el sentido de que se le quería dañar por el 
proceso que enfrentó en la comisión de orden. (NT) 
 
LEGISLATURA 
En sesión de pleno del poder legislativo, los diputados abordaron 15 puntos en el orden del día y en su mayoría 
fueron turnados a comisiones. La ley para la integración al desarrollo social de las personas discapacitadas, 
contempla acceso a la educación, los servicios de salud, transporte y por supuesto de arquitectura para su libre 
tránsito. Sólo un punto de acuerdo fue aprobado ayer, el cual fue presentado por la diputada del PVEM María 
de Jesús Ibarra Silva, en el que se exhorta a los 18 municipios del estado a apoyar y facilitar el censo agrícola 
que realiza el INEGI del 1 de junio al 6 de julio. (NT) 
 
Los diputados locales analizan la creación de un fideicomiso que solicita Gobierno del Estado, para la creación 
de un parque aeroespacial que estará muy cerca del aeropuerto de Querétaro, lo que significaría dejar una 
propiedad pública en manos de extranjeros, aunque el terreno seguiría siendo público. (TVA) 
 
Los diputados analizan la donación de un  terreno para la UAQ, por el rumbo de la colonia El Retablo; analizan 
la donación de la unidad deportiva en Pase Constituyentes. (TVA) 
 
Se presentó en el congreso local una iniciativa de ley para evitar la venta de terrenos en las costas mexicanas a 
los extranjeros. (TVA) 
 
SECCIONES 
Lo risible de esta semana es para el Alcalde de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira, que ahora sí se voló la 
barda al decir que sí va a acudir a la legislatura, si se lo piden adecuadamente. Lo plausible es para las obras 
de emergencia en zonas que todavía son de riesgo. La rechifla es para el único Eric Salas que es buenisisisima 
onda y no hay bronca de prestar la troca de Legis a sus cuates del PAN; lo malo es que le chocaron la 
camioneta y que se armó la gorda. (TVA) 
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EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Se inconformaron padres de familia debido a que han suspendido clases de manera frecuente en la escuela 
primaria Ignacio Mariano de las Casas, ubicada en la colonia las Plazas. (NT) 
 
Los maestros o escuelas que suspendan clases en días que no están señalados en el calendario escolar 
pueden ser acreedores a sanciones que van desde una amonestación hasta la suspensión del pago por el día 
no laborado. (NT) 
 
La secretaria de educación Guadalupe Murguía Gutiérrez, ayer recalcó que algunas fechas donde se han 
suspendido clases son debido a cuestiones del sindicato y dijo que estas representan derechos que han 
ganado los maestros con el tiempo. (NT) 
 

SOCIEDAD 
El Presidente municipal del municipio de Querétaro, Manuel González Valle se reunió ayer en la tarde con el 
Gobernador Francisco Garrido, para el análisis del plan de contingencias de la temporada de lluvias 2007. 
Adelantó que como parte del plan estratégico están las obras de mantenimiento de drenes y la construcción de 
ocho obras emergentes de infraestructura pluvial. (TVA) 
 
Cerca de 20 mil queretanos provenientes de los Estados Unidos se espera que regresen a los distintos 
municipios del estado, situación por la cual el Instituto Nacional de Migración se prepara para el arranque del 
operativo Bienvenido Paisano. (NT) 
 
Reportaje. Chichimequillas, como otras comunidades de todo el país, tiene sus calles casi vacías y es que los 
jóvenes, desde muy temprana edad, buscan cruzar la frontera e irse a los Estados Unidos. (NT) 
 
A pesar que desde el mes de abril ya se cuenta con un fideicomiso por parte del gobierno federal de 300 mdp 
para pagar lo que por años han venido exigiendo los ex braceros, parte del impuesto que se les descontó 
durante el tiempo que trabajaron en los Estados Unidos, por falta de acuerdo del comité técnico encargado de 
la repartición, el dinero está parado. (NT) 
 
Ayer venció el plazo para la verificación vehicular; como siempre se registraron largas filas en todos los 
verificentros. Si a alguien se le pasó la fecha, ahora tendrá que pagar los recargos. (NT) 
 
Se han dado más denuncias de usos de autos oficiales hasta para ir de compras, lo que por supuesto está 
prohibido y genera un costo de gasolina de casi 1 mdp al mes para el estado. (NT) 
 
Denuncia. No tienen agua desde hace dos semanas en San Pedrito los Arcos y El Vergel. (TVA) 
 
La Magistrada Celia Maya celebró 20 años al aire del programa Charla entre amigas que se transmite a través 
de Radio Universidad Autónoma de Querétaro. (TVA) 
 
El periodista Jorge Vargas presentó ante la comunidad estudiantil de la UAQ y sector político la novela política 
“La caída”, obra que muestra la visión del periodista -y con personajes ficticios- el cambio político que se vivió 
en el año de 1997 en el estado, con la caída del poder del PRI y la llegada del PAN. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
Manuel González Valle realizó una supervisión de la limpieza de los drenes; el recorrido lo hizo a pie, en 
algunos tramos, junto con su equipo de trabajo, específicamente en las delegaciones Epigmenio González, 
Félix Osores y Carrillo Puerto. (TVA) 
 
Se está preparando el municipio de Querétaro para esta temporada de lluvias; el alcalde Manuel González 
Valle recorrió ayer tres delegaciones de la ciudad y supervisó el mantenimiento de los drenes. (NT) 
 
Llamada. Que bueno que Manuel González Valle supervise los drenes pero ¿qué paso con las guarderías que 
iba a abrir cada seis meses? (TVA) 
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La Comisión Estatal de los Derechos Humanos y el Tribunal Municipal de Responsabilidades Administrativas, a 
partir de ayer, trabajarán coordinadamente en el seguimiento de cada procedimiento administrativo que se 
levante en contra de algún servidor público por violentar las garantías individuales de los ciudadanos. (NT) 
 
El primer relevo en la administración municipal, el de Mayté Domínguez en el DIF, fue por asuntos 
estrictamente personales, señaló el Secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón Neve. (NC, TVA) 
 
La autoridad municipal de Querétaro anunció de forma oficial los cambios que se dieron al interior de la 
dirección del DIF municipal; Mayté Domínguez García, quien se desempeñó como directora de esa instancia 
durante cerca de 8 meses, dejó el cargo por cuestiones de salud de uno de sus familiares, por lo que a partir de 
esta semana quedará como encargada de despacho Martha Shelley Lozano, quien anteriormente se 
desempeñaba como coordinadora de programas alimentarios. (NT) 
 
Denuncia. En la parte de atrás del Mercado Escobedo, hay un bar que escandaliza hasta altas horas de la 
noche y donde incluso se ejerce prostitución infantil. (TVA) 
 
Ayer acudieron alrededor de 50 ciudadanos de San Juan del Río, encabezados por Eliana Ávila  Camacho, 
llegaron a la Legislatura para manifestarse a favor del Alcalde de San Juan del Río y pedir que se les escuche y 
presenten evidencias sobre los acontecimientos de San Isidro. (TVA) 
 
Defienden al alcalde de San Juan del Río; ayer un grupo de ciudadanos liderado por el presidente del PAN en  
ese municipio, se manifestaron en el congreso del estado contra los diputados de oposición. (NT) 
 
Marco Antonio León dijo que los manifestantes están en su derecho de hacerse escuchar, pero no tiene 
validez, pues son enviados de Jorge Rivadeneira. (TVA) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
De cada 12 mujeres, 9 pueden sufrir cáncer de mama, señaló la Presidenta del Grupo Reto, durante la 
conferencia Conociéndome que se llevó a cabo en el auditorio de Plan Vida. (TVA) 
 
Según el IMSS, el 50% de las muertes maternas podrían ser prevenidas si es que las mujeres hubieran recibido 
asistencia médica durante su embarazo. (NT) 
 
Investigadores de la UAQ trabajan sobre el efecto tóxico de químicos que pueden provocar un aborto y lo más 
preocupante es que están al alcance de todos. (NT) 
 

LABORAL 
Laboran menores de edad en los hornos ladrilleros de San Juan del Río y Tequisquiapan. En estos lugares, 
normalmente el trabajo es pesado, riesgoso y muy sucio. (NT) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
En la sesión extraordinaria que el pleno del Tribunal Superior de Justicia tuvo ayer, se eligió a Jesús Garduño 
Salazar como el nuevo magistrado presidente de dicho Tribunal, quien obtuvo 8 votos. Con él quedó Sergio 
Herrera Trejo como presidente sustituto. (NT) 
 
Entrevista. Jesús Garduño Salazar, magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia, dijo que el poder 
judicial sabe que la mujer vive una situación especial y que por lo mismo requiere trato especial. No se puede 
dar trato igual a desiguales. El poder judicial buscará proteger a la mujer que verdaderamente es víctima. (NT) 
 
La llegada del magistrado Jesús Garduño como presidente del Tribunal Superior de Justicia debe de dar 
confianza, tanto al sector político como al social de Querétaro, manifestó el regidor priísta Raúl Ríos. (NT) 
 
El líder de los perredistas en el estado Pablo González Loyola Pérez, exigió al recién nombrado magistrado 
presidente del Tribunal Superior de Justicia Jesús Garduño, que realice una minuciosa investigación en el caso 
de Genaro Arres Rascón. Señaló que este es uno de los temas pendientes que se deberán transparentar. 
(NT) 
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Trabajar con transparencia, profesionalismo y apegados a derecho, pero con sensibilidad social, pide el 
diputado Martín Mendoza al nuevo Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño. (TVA) 
 
Insiste el diputado federal por Convergencia José Luis Aguilera en la destitución del delegado de la SAGARPA 
en Querétaro Manuel Valdés; dijo que llegará hasta las últimas consecuencias. (NT) 
 


